

前週例会（1月20日）レポート

来訪ロータリアン

高松 R C 北川 つき子 君

1名

ニコニコBOX 創立第2259回例会 35件 計 72,000円 累計 1,003,300円

○皆様クリスマスでお世話になりました。

木場君

長瀬君

○長瀬さんにお世話になりました。 清水君

清水君

浜君

○西山さんにお世話になりました。 清水君

清水君

土屋君

○竹中先生にお世話になりました。 松村君

松村君

清水君、長谷川君

○米田さん写真有難うございました。

是安君、池内君、吉田君、野村君、中村君

上野君

穴吹君、藤久君、松下君、槇塚君、関谷君

関谷君

西山君、石濱君

長谷川君、坂井君、市原君、土屋君

西山君

三井君、関谷君

西山君、北岡君、三井君、篠原君

会長報告

- インフルエンザが蔓延しております。私は今のところ大丈夫なのですが、社内に数名かかった社員がおりマスクを常にしております。皆様もお気を付けください。
- 45周年の時に、「さぬき学園」の入園者にランドセルを寄贈させていただくことになりました。毎年4～5名の入園者が小学校に入学されるのに合わせてお持ちさせていただいております。先日も新谷元会長、長谷川幹事と私の3名で行ってまいりました。その時にポケットにリンクを忍ばせて一緒に渡しましたところ、非常に入園者の方々に喜んでいただきました。写真を回覧いたしますのでご覧になってください。

幹事報告

- 第39回ロータリー少年少女キャンプのご案内
- 期 間 3月28日(土)～4月1日(水) 4泊5日
- 場 所 神戸YMCA余島キャンプ場
- 対 象 新小学3年生～高校3年生 男女100名
- 申込締切 2月20日(金) 参加希望者は幹事まで申込みください。
- 2014-2015年度地区大会本登録のお願い
- 本登録のご案内がありましたので、多くの参加申込をお願いします。
- 申込締切 2月10日(火)

客話

- 「四国の新幹線実現を目指して」

四国経済連合会 専務理事 三木義久様



四国経済連合会には現在300名ほどの会員がおりまして、四国の経済の発展、地域活性化のために活動しております。現在大きな柱にしておりますのは、「産業競争力の強化」、「少子化人口減少対策」、そして「新幹線」でございます。本日は四国の「新幹線」についてお話しさせていただきます。「四国に新幹線を」という話が出てきた背景ですが、実は5年ほど前に四国の鉄道が危機に直面しているということで、「四国の鉄道はどうあるべきか」という内容で懇談会を設けまして検討しましたところ、「鉄道の抜本的高速化」が必要であるということになりました。高速道路の発達により鉄道本来の強みである「高速性」が自動車に劣るという状況であり、これを改善する必要があるということです。全国的にみると新幹線網は続々と整備が進められておりますが、四国にはまだ計画もありません。そういう事情で、競争力をつけるために「新幹線」が必要であるという結論に達しました。そのために基礎調査を行い「基本計画」を政府の「整備計画」にランクを上げてもらえるように働きかけております。新幹線が四国にもたらす効果としては、経済発展や観光振興、災害に対する耐力の向上、四国の鉄道網の維持などが挙げられます。北陸新幹線の開業に伴い、YKKは本社業務を富山に移しつつあるというニュースも聞いております。最も費用便益比の高い計画では、1.5兆円ほどの事業費がかかります。実際に地方自治体が負担する割合は12%ほどありますが、それをはるかに上回る効果があると思われます。新幹線は政治的な力が必要ですので、「新幹線が必要だ」という地元の声が大事になります。皆様にはぜひ大きく声を上げていただきたいと思います。

その他

- 誕生日お祝い…上野君